

Begegnung

Von Otogi

Epilog: Ende

In London angekommen, zog Arthur in das Haus von Earl Gerald ein.

Georgie und Lowell zogen nach ihrer Hochzeit in ihr eigenes Zuhause in London ein und bekamen drei wundervolle Söhne.

Arthur besuchte Mariah bei ihrer Tante. Sie war überglücklich, ihn zu sehen und auch er freute sich.

Nach einiger Zeit heirateten die Beiden und Mariah zog auch in das Haus von Goergies Vater ein, welcher sich riesig über den großen Familienzuwachs gefreut hatte. Denn die Zwei hatten eine Tochter bekommen.

Abel hatte sich vorerst entschlossen, ein lediger Seemann zu bleiben. Vielleicht würde er eines Tages eine Frau treffen, in der sich verlieben würde und glücklich mit ihr werden könnte.

- Nachwort -

Ich habe die Geschichte so geschrieben, weil ich Georgie und Lowell für ein süßes Pärchen halte.

Ausserdem ist es doch nicht so, dass ihre Liebe in der Serie vergangen ist.

Und auch wenn Arthur und Abel Georgie lieben, sah es für mich so aus, dass Georgie die beiden nie hätte mehr lieben können, als ihre Brüder.

Leider ist es nicht so (auch wie im realen Leben) dass für jeden ein glückliches Ende bevorstehen kann.

Und natürlich tut mir Abel leid, aber ich wollte, dass diese Geschichte so endet, denn ich mag Lowell auch und fand es schade, dass der Anime mit so einer Trennung geendet hat. ^-^